

Kapolresta Mataram Safari Silaturahmi dengan Tokoh Umat Hindu di Pure Prajepati di Wilayah Sandubaya

Syafruddin Adi - MATARAM.UPDATES.CO.ID

Aug 8, 2022 - 14:43



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK M.H didampingi beberapa PJU Polresta mengadakan safari Silaturahmi dengan tokoh masyarakat Hindu di Pure Praje Pati Giri Patala lingkungan Swelatan, Kelurahan Mandalika, Kecamatan Sandubaya kota Mataram , (08/08)

Kunjungan kepada tokoh masyarakat Hindu tersebut bertujuan agar Polresta Mataram dapat lebih saling mengenal dengan warga serta tokoh agama Hindu sehingga kerjasama dapat terjalin dengan baik dalam rangka menjaga dan memelihara kamtibmas di kota Mataram.

Bentuk silaturahmi kami Polresta Mataram dengan tokoh agama dalam hal ini tokoh agama Hindu di wilayah Lingkungan Swete Selatan, Kelurahan Mandalika, kecamatan Sandubaya ini adalah disamping kita berharap untuk sama-sama berperan dalam menciptakan kondusifitas masyarakat juga ingin membantu masyarakat dalam melengkapi fasilitas tempat ibadah Pure Prajapati ini.



Hadir pada acara silaturahmi tersebut Mendampingi Kapolresta Mataram, Kasat Reskrim Polresta Mataram, Kapolsek Sandubaya, kepala lingkungan, ketua RT setempat, Anggota Pecalang Swete, serta warga masyarakat Hindu yang tinggal disekitar Pure.

Keberadaan Polri ditengah masyarakat di harapkan bisa membantu masyarakat, apakah itu bantuan berupa materiil maupun berupa pengamanan dalam melaksanakan kegiatan.

"Kami akan berusaha agar dapat membantu masyarakat sehingga keberadaan polri ditengah masyarakat dapat dirasakan," jelas Mustofa.

Semoga kegiatan silaturahmi ini dapat terus terjaga dengan baik sehingga ketenangan, kenyamanan dan keamanan masyarakat dapat tercapai dengan baik melalui peran kita semua.

Pada kesempatan itu Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan berupa Semen

sebanyak 30 sak kepada pengurus Pure Praje Pati..

"Semoga bantuan berupa semen yang kami sumbangkan dapat bermanfaat untuk menyempurnakan pembangunan di pure ini,"ucap Kapolresta Mataram.

Pada kesempatan itu Kapolresta juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat bahwa kami berupaya untuk merubah pola kerja polisi di masing-masing Polsek. Dimana polri akan berusaha menjemput bola atas keperluan masyarakat yang membutuhkan pelayanan.

"Misalnya ada masyarakat yang mau mengurus surat kehilangan, SKCK ataupun laporan polisi, masyarakat tidak perlu ke kantor polisi, cukup melalui Bhabinkamtibmas yang bertugas di lingkungan tersebut, selanjutnya Bhabinkamtibmas yang akan membawa ke kantor polisi,"jelasnya.

"Cara ini diharapkan dapat meningkatkan pelayanan kami kepada masyarakat yang membutuhkan layanan,"imbuhnya.



Satu permintaan Kapolresta Mataram kepada tokoh masyarakat agar setiap kegiatan apapun atau permasalahan apapun agar kiranya berkoordinasi dengan semua pihak termasuk kepolisian, baik datang langsung ke kantor polisi maupun melalui bhabinkamtibmas.

"Kami butuh masukan dari bapak-bapak untuk pembenahan, oleh karena itu silaturahmi ini untuk membuka jalan komunikasi antara polisi dan masyarakat,"ucapnya.

"Kami akan datang kesemua tokoh agama dalam program safari Silaturahmi ini, semua tempat ibadah masyarakat akan kami kunjungi, baik itu agama Islam, Hindu, Kristen maupun Budha," tutupnya .(Adb)